



MANDARIN ORIENTAL
PALACE
LUZERN

FESTTAGE
FESTIVE SEASON
2024





Mandarin Oriental GIFT CARDS



Das perfekte Geschenk, nicht nur zu Weihnachten.
The perfect present, not only for the holidays.



Bitte wenden Sie sich an unsere Rezeption oder erwerben Sie eine Geschenkkarte online.
Please reach out to our reception or book online.

ÜBERSICHT OVERVIEW

Bulgari Afternoon Tea

28. November 2024 bis 6. Januar 2025 · Täglich von 14 bis 17 Uhr
28 November 2024 to 6 January 2025 · daily from 2 to 5pm

Festliche Getränke | Festive Cocktails

28. November 2024 bis 6. Januar 2025
28 November 2024 to 6 January 2025

Heiligabend-Menü | Christmas Eve Menu

24. Dezember 2024 · ab 18 Uhr im MOZern
24 December 2024 · from 6pm at MOZern

Weihnachtsbrunch | Christmas Brunch

25. Dezember 2024 · von 12 bis 15 Uhr im MOZern
25 December 2024 · from 12 to 3pm at MOZern

Weihnachtsmenü | Christmas Menu

25. Dezember 2024 · ab 18 Uhr im MOZern
25 December 2024 · from 6pm at MOZern

Silvester | New Year's Eve

31. Dezember 2024 ab 18 Uhr
31 December 2024 · from 6pm

Neujahrsbrunch | New Year's Brunch

1. Januar 2025 · von 12 bis 15 Uhr im MOZern
1 January 2025 · from 12 to 3pm at MOZern

Weihnachtsfeiern | Holiday Celebrations

Täglich auf Anfrage im November und Dezember 2024
Daily upon request from November to December 2024



BULGARI AFTERNOON TEA

28. November 2024 bis 6. Januar 2025 • auf der Veranda

Täglich von 14 bis 17 Uhr

Tauchen Sie ein in Bulgari's luxuriöse Welt und geniessen Sie den eigens für unsere Partnerschaft kreierten Afternoon Tea, einschliesslich einem Glas Champagner. Darüber hinaus erwartet Sie ein kleines Präsent in der nahegelegenen Bulgari-Boutique.



28 November 2024 to 6 January 2025 • on the Veranda

Daily from 2 to 5pm

Immerse yourself in Bulgari's luxurious world of elegance and enjoy the specially curated Afternoon Tea, including a glass of champagne. In addition, a small gift awaits you in the nearby Bulgari boutique.

CHF 116



FESTLICHE GETRÄNKE *FESTIVE COCKTAILS*

28. November 2024 bis 6. Januar 2025 · im MOzern

Die diesjährige Adventszeit zelebrieren wir auf ganz besondere Art und Weise in unserer MOzern Bar. Mit Whiskey Wonderland, Golden Mistletoe, unserem speziellen Glühwein und dem Bulgari B-Festive Cocktail erwarten Sie einzigartige Getränke, mit denen Sie sofort in Weihnachtsstimmung kommen.



28 November 2024 to 6 January 2025 · at MOzern

We are celebrating this year's festive season in a very special way in our MOzern Bar. With Whiskey Wonderland, Golden Mistletoe, our special mulled wine and the Bulgari drink B-Festive, you can expect unique cocktails that will immediately get you in the Christmas spirit.



HEILIGABEND *CHRISTMAS EVE*

Dienstag, 24. Dezember 2024 • im MOZern
ab 18 Uhr

Geniessen Sie Weihnachten mit Ihren Liebsten und lassen Sie sich von unserem Team mit festlichen Köstlichkeiten verwöhnen. Freuen Sie sich auf eine Auswahl feinsten Vorspeisen zum Teilen, gefolgt von einer Hummer Bisque, Rinderfilet mit getrüffeltem Kartoffelstock und einem Vanille Mousse zum süssen Abschluss. Ein vegetarisches Menü ist ebenfalls erhältlich.



Tuesday, 24 December 2024 • at MOZern
from 6pm

Enjoy Christmas with your loved ones and let our team spoil you with culinary delights. Look forward to a selection of our finest starters to share, followed by a lobster bisque, fillet of beef with truffled mashed potatoes and a vanilla mousse for a sweet finish. A vegetarian menu is available.

CHF 165



MITTWOCH, 25. DEZEMBER 2024
WEDNESDAY, 25 DECEMBER 2024

Weihnachtsbrunch • von 12 bis 15 Uhr



Christmas brunch • from 12 to 3pm

CHF 155

CHF 180
(inklusive Softgetränke)
(including soft drinks)

CHF 240
(inklusive Softgetränke und Champagner)
(including soft drinks and champagne)



Weihnachtsabend • ab 18 Uhr

Zelebrieren Sie die Feiertage mit unserem opulenten Weihnachtsschmaus
und lassen Sie sich mit saisonalen Köstlichkeiten verwöhnen.



Christmas dinner • from 6pm

*Celebrate the holidays with our sumptuous Christmas feast
and indulge in seasonal delicacies.*

CHF 165



BERNIES SPIELPLATZ *BERNIE'S PLAYGROUND*

Geöffnet von 10 bis 18 Uhr
für Kinder von 4 bis 12 Jahren

Jeden Samstag im Monat Dezember sowie zusätzlich am 24. Dezember, 25. Dezember sowie am 1. Januar dürfen sich unsere kleinsten Gäste über Spiel, Spass und Unterhaltung in unserem Kids Club freuen. Unser Hotelmaskottchen, Hund Bernie, hat allerlei Aktivitäten für unterhaltsame Stunden vorbereitet: von Brettspielen über Malbücher bis hin zu Tischfußball und einer Playstation ist für alle Altersklassen etwas dabei.



Open from 10am to 6pm
for children aged 4 – 12 years

Every Saturday in December and additionally on 24 December, 25 December and 1 January, our youngest guests can look forward to fun, games and entertainment in our Kids Club. Our hotel mascot, Bernie the dog, has prepared all kinds of activities to entertain: from board games and colouring books to table football and a Playstation, there is something for all ages.





WEIHNACHTSFEIERN HOLIDAY CELEBRATIONS

Im November und Dezember 2024

Das Jahr neigt sich dem Ende entgegen und Sie sind noch auf der Suche nach einer passenden Location für eine unvergessliche Weihnachtsfeier?

Wir haben wieder ein besonders festliches Angebot für Ihre Feier in unserem „Salon de Noël“ erstellt.

Dies umfasst neben einem Glühweinempfang zur Einstimmung, wahlweise ein drei- oder vier-Gang Menü von unserem Sternekoch Gilad Peled sowie festliche Dekoration und stimmungsvolle Festtagsmusik.

Unser Angebot ist ab CHF 135 pro Person, inklusive Wasser und Kaffee buchbar.

Für weitere Informationen und Anfragen wenden Sie sich gerne telefonisch an +41 41 588 21 93 oder senden Sie eine E-Mail an molzn-events@mohg.com.



In November and December 2024

The year is drawing to a close and you are still looking for a suitable location for an unforgettable Christmas party? We have once again put together a particularly festive offer for your celebration in our “Salon de Noël”.

In addition to a mulled wine reception to get you in the mood, we include a choice of a three- or four-course menu by our Michelin-starred Chef Gilad Peled as well as festive decorations and atmospheric music. Our offer can be booked from CHF 135 per person, including water and coffee.

For further information and enquiries, please call +41 41 588 21 93 or send an e-mail to molzn-events@mohg.com.



SILVESTER *NEW YEAR'S EVE*

Dienstag, 31. Dezember 2024

Starten Sie kulinarisch in das neue Jahr 2025
und wählen Sie aus unserem vielfältigen Restaurantangebot.
Im Anschluss an das Abendessen erwartet Sie
eine fulminante Silvesterparty in unserem Ballsaal.



Tuesday, 31 December 2024

*Ring in the new year of 2025 with
culinary delights from a variety of restaurant options.
After dinner, join us for a glittering New Year's Eve party in our ballroom.*

Restaurant MOzern



4-Gang Silvester Menü
ab 18 Uhr
4-course New Year's Eve menu
from 6pm

CHF 255

Restaurant Colonnade



7-Gang Silvester Menü
ab 18:30 Uhr
7-course New Year's Eve menu
from 6:30pm

CHF 450

Omakase Restaurant Minamo



6-Gang Omakase Silvester Menü
um 18 Uhr
6-course Omakase New Year's Eve menu
at 6pm

CHF 250

8-Gang Omakase Silvester Menü
um 20:30 Uhr
8-course Omakase New Year's Eve menu
at 8:30pm

CHF 350



SILVESTER PARTY *NEW YEAR`S EVE PARTY*

Dienstag, 31. Dezember 2024
ab 22 Uhr

Feiern Sie mit uns, im Anschluss an Ihr Abendessen, eine rauschende Silvesterparty in unserem Ballsaal. Tauchen Sie ein in eine stimmungsvolle Partynacht mit einem Live-DJ, einer glamourösen Champagner-Bar und einer exklusiven Getränkeauswahl. Lassen Sie sich vom Rhythmus der Musik und dem Prickeln des Champagners inspirieren und stossen Sie auf den Jahreswechsel an. Beginnen Sie das Jahr 2025 mit Stil und unvergesslichen Momenten.

Tickets zur Silvester Party sind auch ohne Restaurant Reservierung erhältlich.



Tuesday, 31 December 2024
from 10pm

Join us for a dazzling New Year's Eve after dinner party in our ballroom, from 10pm till late. Immerse yourself in an evening of vibrant celebrations featuring a live DJ, a glamorous champagne bar and an exclusive spirits.

Let yourself be inspired by the rhythm of the music and the sparkle of the champagne to toast to new year.

Start 2025 with style and unforgettable moments.

Tickets for the New Year's Eve party are available without restaurant reservations.



NEUJAHRBRUNCH *NEW YEAR`S BRUNCH*

Mittwoch, 1. Januar 2025 · im MOzern
von 12 bis 15 Uhr

Beginnen Sie das neue Jahr zusammen mit Ihren Liebsten und lassen Sie sich von unserem Team kulinarisch verwöhnen.

Raffinierte warme und kalte Köstlichkeiten sowie attraktive Getränke-Pakete sorgen für eine magische Atmosphäre. Unsere jüngsten Gäste freuen sich ausserdem über Spass und Spiel im Kids Club.



Wednesday, 1 January 2025 · at MOzern
from 12 to 3pm

Start the new year with your loved ones and let our team spoil you with culinary delights. Refined hot and cold delicacies as well as attractive beverage packages create a magical atmosphere. Furthermore, our youngest guests can enjoy the Kids Club.

CHF 180

CHF 205
(inklusive Softgetränke)
(including soft drinks)

CHF 265
(inklusive Softgetränke und Champagner)
(including soft drinks and champagne)



UNSERE RESTAURANT-
ÖFFNUNGSZEITEN
*OUR RESTAURANT
OPENING HOURS*

MOzern
BAR & BRASSERIE

Restaurant MOzern

Täglich geöffnet von 7 Uhr bis Mitternacht

Tageskarte: 12 bis 21:45 Uhr

Bar Snacks: 12 bis 22:45 Uhr

Daily open from 7am to midnight

All Day Menu: 12 to 9:45pm

Bar Snacks 12 to 10:45pm

COLONNADE

Restaurant Colonnade

Mittwoch bis Samstag, 18:30 bis 21 Uhr

Geschlossen am 24. Dezember

Wednesday to Saturday, 6:30 to 9pm

Closed on 24 December


MINAMO

Restaurant Minamo

Freitag bis Dienstag, um 19 Uhr

Geschlossen am 25. & 26. Dezember

sowie am 1. Januar 2025

Friday to Tuesday, at 7pm

Closed on 25 & 26 December

and 1 January 2025

Mandarin Oriental Palace, Luzern

Haldenstrasse 10
6002 Luzern, Switzerland
Telephone: +41 41 588 18 88
Email: molzn-info@mohg.com



MANDARIN ORIENTAL
PALACE
LUZERN

mandarinoriental.com/luzern